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☆今月の癒しフォト 
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社長のひとこと 

古紙の回収手数料化

により、年末年始の休

出人数を大きく削減す

ることができました。

毎年大晦日は 19時近

くになるのですが、今

年は 17 時前には会社

を閉めることができま

した。思わぬ副産物に

嬉しくなりました。 

働く環境を良くするこ

とはその人の暮らしの

改善にもつながること

を実感しました。今年

も一年間「良い会社づ

くり」に邁進していきま

す。どうぞよろしくお願

いします！ 

新年明けましておめでとう

ございます。今年の正月は積

雪も少なく過ごしやすかった

のと、コロナによる行動制限

が無かったこともあり人出が

多かったように感じました。

さて新しい年を迎え、資源相

場や如何に!? 

■古紙 

段ボール古紙の荷動きが悪く

なっています。製紙メーカー

が減産となっており、当面は

このような状況が続くのでは

ないかと想定しています。新

聞・雑誌においては発生量減

に歯止めがかからず、輸出価

格が高騰。やや値を下げたも 

 

 

 

令和 5年のスタート！～資源相場予測 
～ 

資源相場 

 

 

のの、当面は高値を維持するので

はないかと予測をしています。 

■鉄スクラップ 

年明けからやや値を上げています。

昨年はスクラップの発生量が全国

的に激減しました。本年もおそらくさ

らに悪化するのではないかと危惧し

ています。相場については長引くロ

シアとウクライナの戦争と、中国経

済悪化のため、今よりもやや値を下

げると予測をしています。 

■非鉄スクラップ。 

年明け早々全体的に弱含み。銅は

やや下がりました。アルミも横ばい

かやや値を下げています。こちらは

中国の影響が非常に大きく、中国

経済の動向に要注目ですね。非鉄

全般今の 

 

【お問い合わせ先】 

フリーダイヤル 

ゼロゴミ    ナ エコ 

０１２０－０５３－７８５ 

不思議なもので、新年を迎え

ると気持ちも一新されます。

そういう意味では 12月と 1

月は一年の中でもとても大切

なタイミングです。当社の今

年上半期の抱負を少しだけお

伝えいたします。 

■当社初の新卒採用 

今年 4月に地元の高校を卒業

する生徒が入社いたします。

大変嬉しく思うと共にプレッ

シャーでもありますが、いい

会社を目指していく大きな一

歩であると捉えています。 

■新社屋の建設(休憩室) 

現場休憩室を新しく建設する 

ことになっています。またそれ

に合わせて事務所も改装し、新

社屋の建設となりそうです。働

く環境を良くする一環でもあ

り、非常に楽しみです！ 

■古紙回収拠点の増設 

現エリアではなく、高岡方面に

古紙回収ステーションを設置す

ることが確定しています。場所

などの詳細はまだお伝えできま

せんが、これにより 100t/月レ

ベルの取扱量増を見込んでいま

す。富山県内の古紙の流れが若

干変化するアクションになりそ

うです。こちらは回収手数料化

で連携しているサンウエスパ様 

金属全般の相場は現状より上がるこ

とは無いと想定しています。 

■ペットボトル 

昨年後半大きく値崩れを起こしまし

た。おそらく今年上半期の相場は更

に悪化すると思います。 

 

相場は世界経済に連動しています。

一刻も早く平和と安定が訪れること祈

っています！今年も一年どうぞよろし

くお願い申し上げます！！ 

 

 

 

 

 

 
とのパイプができたことによる

ものです。 

■組織の強化 

これは現在進行形なのですが、

仕事のやり方や在り方を今一度

見直して、社員一人ひとりの役

割を明確にし、組織の体系を構

築するというものです。個から

チームへの第一歩といえるでし

ょう！ 

続きはまた来月号に！ 

 

 

今年一年の抱負～2023年上半期～ 
資源相場 

 

 


